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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PISTE CICLABILI SOTTO I PORTICI E SUI MARCIAPIEDI?" 
PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA SCANDEREBECH IN DATA 16 FEBBRAIO 2012.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,   
 

PRESO ATTO 
 
di quanto riportato da un quotidiano torinese riguardante una signora investita da un ciclista sotto 
i portici di via Sacchi; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- molti torinesi, usufruitori delle due ruote, hanno ormai preso la brutta abitudine di transitare 

sui marciapiedi, non rispettano la segnaletica stradale, i semafori, i sensi unici e, molto 
pericoloso, transitano anche sotto i portici della città; 

- sarebbe opportuno promuovere una campagna pubblicitaria indirizzata ai ciclisti per 
sensibilizzarli ad assicurarsi contro eventuali danni procurati a persone o cose; 

- l'Amministrazione dovrebbe intervenire con urgenza per evitare possibili altri incidenti 
come quello occorso alla signora sotto i portici di via Sacchi;   

 
INTERPELLA 

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) quante infrazioni sono state elevate a ciclisti, negli ultimi due anni,  per infrazioni al Codice 

della Strada e conseguentemente al Regolamento Comunale; 
2) se non sia il caso di pattugliare e, se del caso, sanzionare i contravventori poco civili.  
 

F.to Federica Scanderebech  


